

Fecha: 18/11/2024 Audiencia: 30.000 Sección: OPINION Vpe: \$95.439 Tirada: 10.000 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$3.766.230 Difusión: 10.000 Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación: 2,53%



Pág: 2

Hace 10 años: 18 de noviembre de 2014

Aprueban fondos para nuevo Mercado

para nuevo Mercado

El Consejo Regional (Core) aprobó \$1.843 millones para el mercado provisorio de Concepción y terminar con la larga espera de los comerciantes. En diciembre de 2014 comenzará la licitación de las obras y la construcción debiese finalizar en el segundo semestre de 2015. El edificio incluye 164 locales en dos niveles. Los recursos aprobados ayer serán asumidos momentáneamente por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional, con el compromiso de que la Subdere los reintegre.